

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

MATERIA:

BIOETICA Y PROFESIONALISMO

CARRERA:

NUTRICIÓN

CATEDRATICO:

AGUZTIN GUZMAN JUAN JESUS

ALUMANA:

MONZÓN LOPEZ LITZY BELEN

LUGAR Y FECHA:

TAPACHULA CHIAPAS A 23 DE ENERO DEL 2021

La bioética como una actividad multidisciplinaria

La bioética se constituye como una actividad multidisciplinaria

En ella confluyen diversos ámbitos del conocimiento

como la medicina, la biología, el derecho, la psicología, el psicoanálisis, la sociología o la filosofía

Identificar valores y normas

Que guíen el actuar humano hace referencia al código moral y ético

Que deberá establecer el actual modelo a fin de proponer nuevas posturas

Los derechos humanos no son una práctica local

sino una práctica difundida en todo el mundo, incluyendo las implicaciones que lleva consigo

para lo cual será indispensable echar mano de diversas disciplinas que permitan el estudio de sus antecedentes, de su práctica, de consideraciones jurídicas y de las diversas posturas al respecto.